



Initiation Bowling Campus à l'Hôpital...

Ce 12 novembre 2024 l'association premiers de cordée avec la ligue régionale d'île de France et le club Scorpions Bowling étaient à l'hôpital Bicêtre « Bâtiment Maison de l'enfance Daniel Alagille » situé dans le Val de Marne, pour une initiation bowling.

Ivan LE BOIS animateur fédérale avait préparé une séance de Bowling Campus.

Lors de cette initiation, 12 enfants accompagnés de leurs parents, éducatrices et professeurs, ont participé à une compétition en doublette :

Ophélie avec Teheiarii équipe : Les Cobras, Augustine avec Léo équipe, Les Lions Aboulaye avec Louis équipe, Œil du Tigre.

Pour m'aider Alain et Jocelyne Dixneuf du club des Scorpions, Pierre-Christophe du BC Thiais et Martine et Yann de l'association Premiers de cordée.

Quel enthousiasme sur les pistes où les quilles suppliaient à l'arrivée des boules.





Aucun enfant ne mérite d'être malade et de subir de telles souffrances. Ce monde si bien fait est loin d'être parfait, à qui la faute ne le saura-t-on jamais.

Je n'ai qu'un souhait à faire, laissez nos enfants vivre en paix !

